

# PT HUTAN KETAPANG INDUSTRI



Sampoerna Agro

Nomor : 37/DIR-OPS/HKI/2019	Tanggal : 11 Juli 2019
Kepada : - All EM HKI	Dari : Direktur Operasional
CC : <ul style="list-style-type: none"><li>- CEO PT HKI</li><li>- Dir. Planning &amp; Resources HKI</li><li>- GM Operation</li><li>- GM Planning</li><li>- All Manager Estate</li><li>- All Manager Planning &amp; Resources</li></ul>	
<b>Perihal : Pengukuhan Luas Kawasan Nilai Konservasi Tinggi (NKT) PT HKI</b>	

Dengan hormat,

Mengingat PT. Hutan Ketapang Industri (HKI) berkomitmen penuh untuk melaksanakan praktek terbaik pengelolaan hutan secara lestari dan berkelanjutan (*sustainable forest management*) dengan salah satu bentuk upayanya yakni dengan mematuhi standar-standar yang ada di dalam sertifikasi Forest Stewardship Council (FSC). Salah satu prinsip standar yang harus dipenuhi adalah mengidentifikasi, menetapkan, menjaga, dan mengelola kawasan-kawasan yang mengandung Nilai Konservasi Tinggi (NKT).

Pada Tahun 2017, bersama dengan PT Ekologika Consultants telah mengidentifikasi dan menilai Kawasan-kawasan NKT yang ada dalam area unit pengelola hutan perusahaan. Adapun luas areal dengan Nilai Konservasi Tinggi, tercantum pada tabel di bawah ini.

No.	Peruntukan	Luas Blok Kendawangan (Ha)	Luas Blok Air Hitam (Ha)	Luas (Ha)
1	Kawasan Plantable (Kawasan Produksi untuk Tanaman Pokok)	33.782	17.337	51.119
2	Kawasan Unplantable (No Go Area)			
-	Kawasan Bernilai Konservasi Tinggi (HCV)	21.033	16.534	37.567
-	Kawasan Pembangunan Pemerintah	2.813	311	3.124
-	Kawasan Lindung di luar areal HCV (RKU Tahun 2017)	2.926	3.155	6.082
			<b>Total</b>	<b>97.891</b>

**Sumber :** Laporan Penilaian Nilai Konservasi Tinggi PT Hutan Ketapang Industri Tahun 2017

Kawasan Plantable merupakan Kawasan yang dimanfaatkan untuk area tanaman pokok, tanaman kehidupan ataupun pembangunan infrastruktur. Sedangkan Kawasan Unplantable, merupakan Kawasan yang benar-benar tidak bisa dimanfaatkan oleh HKI sebagai area tanaman pokok.

Kawasan ini dibagi menjadi tiga, yaitu :

# PT HUTAN KETAPANG INDUSTRI



Sampoerna Agro

1. Kawasan Bernilai Konservasi Tinggi (HCV) merupakan kawasan konservasi yang ditetapkan sebagai area yang mengandung Nilai Konservasi Tinggi 1-6 dan tidak boleh dibuka atau dikonversi. Kawasan HCV wajib dikelola dan dipantau sesuai dengan kaidah-kaidah konservasi untuk menjaga dan atau meningkatkan nilai yang terkandung di dalamnya. Adapun total Kawasan HCV seluas  $\pm 37.567$  Ha
2. Kawasan Pembangunan Pemerintah merupakan kawasan yang tidak bisa dimanfaatkan karena pembangunannya dilakukan oleh pemerintah seperti jalan atau fasilitas umum. Adapun total kawasan pembangunan pemerintah seluas  $\pm 3.124$  Ha
3. Kawasan Lindung di luar areal HCV, merupakan Kawasan lindung yang sebagian luasannya tidak termasuk dalam Kawasan Bernilai Konservasi Tinggi dengan luas  $\pm 6.082$  Ha. Total seluruh kawasan lindung PT HKI berdasarkan RKU adalah  $\pm 17.094,45$  Ha atau  $\pm 17,46\%$  dari luas areal izin PT HKI  $\pm 97.891,38$  Ha. Kawasan lindung harus dijaga dan dilestarikan sebagai bagian dari komitmen tanggung jawab kelola lingkungan, salah satunya dengan mempertahankan keberadaan flora dan fauna yang dilindungi di areal kawasan lindung tersebut.

Demikian hal ini disampaikan untuk dapat dipedomani dan dilaksanakan. Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**HKI**

PT. Hutan Ketapang Industri  
Kantor Besar (KBS)

**Pepel Permadi**

Direktur Operasional